

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La kermesse du Sou des écoles a réuni de nombreux élèves au stade



De nombreuses attractions ont permis aux enfants de s'amuser lors de cette fête scolaire.

Pour la fin de l'année scolaire, les élèves de l'école de Creys-Mépieu et leurs parents ont été conviés le vendredi 27 juin par le Sou des écoles au stade du village, pour participer à de nombreuses animations.

Sous une chaleur importante, les écoliers et leurs professeurs ont présenté un spectacle de chant et de danse. Leurs parents, grands-parents et amis les ont regardés à l'ombre, depuis le coteau.

Après le spectacle, tout le monde s'est retrouvé sous le préau de la salle polyvalente. Le Sou des écoles a proposé une petite restauration pendant que le groupe musical Nostress a mis l'ambiance avec des chansons de rock. Les enfants du CM2, qui quittent l'école primaire pour le collège, ont chacun reçu une calculatrice pour fêter cette transition.